

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Program magang UMN ini diselenggarakan dengan tujuan untuk memenuhi 20 sks yang akan penulis ambil di semester 7 ini. Untuk menyelesaikan program ini, penulis harus melakukan magang selama 640 jam yang sudah ditentukan oleh UMN. Dalam program ini juga terdapat kriteria Perusahaan yang ditetapkan UMN untuk para mahasiswanya melakukan magang. Kriteria tersebut harus berlandaskan dengan jurusan yang penulis punya, yaitu DKV.

Penulis melakukan magang di Perusahaan Sinar Mas Land yang berlokasi di Bumi Serpong Damai (BSD). Sinar Mas Land sendiri sudah sesuai dengan kriteria Perusahaan yang UMN tetapkan. Sinar Mas Land Plaza BSD City adalah kawasan perkantoran bersertifikat hijau pertama dan terbesar di Indonesia. Alasan penulis bergabung sebagai *intern* di Perusahaan ini, dikarenakan Sinar Mas Land merupakan sebuah Perusahaan besar yang penulis yakin akan dapat banyak belajar dan berkembang disini. Terlebih lagi Sinar Mas Land merupakan perusahaan besar yang sudah banyak dikenal oleh Masyarakat, khususnya daerah Tangerang. Dimana hal ini, dapat menambah nilai plus dalam portofolio penulis juga.

Dalam menjalankan programnya sebagai *intern*, penulis bekerja di bawah naungan Sinar Mas Land. Dengan memegang bagian dari programnya yang bernama Digital Hub. Penulis merasa tertarik dengan program yang telah dijelaskan. Penulis merasa, dengan bergabung Bersama Sinar Mas Land, penulis akan dapat belajar banyak dari orang-orang yang sudah berpengalaman. Dapat dilihat dari portofolio Digital Hub sendiri sangat menarik bagi penulis. Dari segi desain, hingga program yang diselenggarakan.

### 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Tujuan dari penulis melakukan program *Internship* di Sinar Mas Land adalah untuk memenuhi 20 sks yang penulis ambil di semester 7 di UMN. Penulis juga bertujuan untuk menggali pengalaman serta ilmu dari program magang ini. Ilmu yang penulis dapat berupa soft skills maupun hard skills. Dari segi soft skills,

penulis dapat belajar dalam komunikasi, time management, kreativitas, serta problem solving. Lalu dari segi hard skills, penulis dapat mengasah skillnya dalam menjadi graphic *designer* yang lebih baik lagi dalam mencari ide kreatif dan juga skill dalam menjalankan program editing. Program ini juga membuka wawasan penulis dalam terjun ke dunia kerja dalam lingkungan company, serta memperluas koneksi dari penulis.

### **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Ada beberapa hal yang harus diperhatikan selama melakukan program magang dari umn ini, yaitu :

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Kontrak dimulai pada tanggal 12 Juli 2023 – 12 Januari 2023. Penulis masuk pada tanggal yang sudah dijanjikan dikontrak. Magang dilakukan secara WFO dari senin – jumat, jam 08.30 WIB – 17.30 WIB. Sinar Mas Land sendiri seringkali mengadakan *event* di hari sabtu, sehingga penulis juga seringkali masuk di hari tersebut. Namun penulis dapat menukar hari untuk day off di minggu berikutnya.

#### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Sebelum penulis menjadi *intern* di Sinar Mas Land, penulis sempat mendaftar dan mendapat panggilan dari beberapa Perusahaan. Perusahaan tersebut adalah MAP, Sirclo, CHL Group, Siloam, Nomad Studio, dan Maji Studio. Pada akhirnya, penulis memilih Sinar Mas Land sebagai tempat melaksanakan program magang 640 jam UMN ini.

Awalnya penulis melihat lowongan magang ini pada LinkedIn, lalu mencoba mendaftar dengan mengirimkan CV dan Portofolio penulis ke email yang tercantum. Setelah beberapa hari, penulis mendapatkan panggilan dari telepon bahwa penulis lolos seleksi dan akan melaksanakan interview dengan user. Dua hari kemudian, penulis melakukan interview, sesuai dengan jadwal yang sudah ditetapkan. Interview berlangsung sekitar 20 menit via Zoom. 3 hari kemudian, penulis mendapat panggilan diterima di Sinar Mas Land dan dapat memulai *internship* pada 12 Juli 2023 dan berakhir pada 12 Januari 2023.

Penulis diminta untuk mengisi kontrak yang berisi waktu pelaksanaan magang hingga selesai. Terdapat juga beberapa perjanjian yang harus dilaksanakan penulis sebagai *intern* di Sinar Mas Land. Penulis melakukan magang sebagai *graphic designer*, dengan jobdesc yang sudah di *brief* sebelumnya bersama user dan juga *Head of Department Event and Promotion*. Penulis ditempatkan di divisi *Event and Promotion*, dimana penulis akan mengurus Digital Hub.

